

# *Reitera canciller iraní desconfianza en negociaciones con Estados Unidos*

---



Teherán, 28 abr (RHC) El canciller de Irán, Mohammad Yavad Zarif, reiteró que Estados Unidos es un socio poco confiable para negociar, porque incumple con sus compromisos.

Apuntó que los estadounidenses mostraron que no son socios negociadores confiables y por lo tanto encontrar alternativas será la única manera para contrarrestar sanciones de Washington.

Agregó que la República Islámica buscará evitar su dependencia de las exportaciones petroleras con el aumento de la producción nacional y las exportaciones de otros sectores.

Con esta afirmación Zarif aludió a la decisión del gobierno norteamericano de poner fin a excepciones para quienes importan crudo de Irán, lo cual en cualquier caso, mostrará que Estados Unidos no es digno de ser un socio negociador.

Así, Zarif aludía a la decisión del gobierno norteamericano de poner fin a excepciones para quienes importan crudo de Irán, lo cual en cualquier caso, mostrará que Estados Unidos no es digno de ser un socio negociador.

“Eso es lo que probará”, acotó. Depende de si Europa, así como otros miembros del acuerdo nuclear sellado en 2015 entre Teherán y seis potencias mundiales, quieren dejar su destino en manos de un gobierno que irrespeta sus compromisos.

El jefe de la diplomacia también se refirió al papel estabilizador de Irán en Medio Oriente.

“La República Islámica opera en su propia región en las inmediaciones del golfo Pérsico y no en el golfo de México. Somos una fuerza para la estabilidad regional. La historia lo confirma”, puntualizó.

Mientras, añadió, Estados Unidos lo hace lejos de sus costas, en nuestra región. ¿Quién está haciendo el trabajo por la estabilidad?, preguntó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189402-reitera-canciller-irani-desconfianza-en-negociaciones-con-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**